Seite: 13



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## **Beste Sicht auf Feuerwerke**

Hoch "Yörn" zieht über Österreich und bringt sonniges, störungsfreies Wetter.

Wien. Zu Silvester zeigt sich das Wetter in Österreich von seiner Schokoladenseite. Verantwortlich dafür ist das Hoch "Yörn", das sich über Mitteleuropa breitgemacht hat und uns bis zum Neujahrstag ruhiges, sonniges und relativ mildes Wetter beschert.

**Sonne.** Im Bodenseeraum startet der Silvestertag mit ein paar Nebelfeldern, die sich aber rasch auflösen. Im übrigen Österreich scheint den ganzen Tag die Sonne.

Der Wind weht meist

schwach, im Osten, vor allem im Donauraum mäßig aus Westen. Die Tageshöchsttemperaturen liegen zwischen 0 und acht Grad.

Klare Sicht auf Feuerwerke. Die Silvesternacht sollte überall sternenklar verlaufen. In tiefen Lagen ist es meist frostig. Auf den Bergen liegen die Temperaturen teilweise knapp über dem Gefrierpunkt. Zur Freude der Feiernden wird es im ganzen Land beste Sicht auf die Feuerwerke geben.

Zu Neujahr gibt es von früh bis spät ungetrübten Sonnenschein mit Temperaturen von 0 bis 8 Grad.